

DELIK HUKUM

Pegawai Teladan Lapas Narkotika Purwokerto Mendapatkan Penghargaan untuk Dedikasi Luar Biasa

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID

Aug 21, 2023 - 22:20



Purwokerto - Dalam upaya mendorong semangat kerja dan dedikasi yang tinggi, 3 (tiga) pegawai Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah dianugerahi Piagam Pegawai Teladan, Senin (21/08). Penghargaan ini diberikan sebagai pengakuan atas kinerja dan komitmen luar biasa yang mereka tunjukkan dalam menjalankan

tugas mereka di dalam lapas.

Tiga penerima penghargaan ini adalah Asnani Huda, Sigit Arman Maulana dan Denis Indra Lesmana mereka dipilih berdasarkan pencapaian unggul dalam menjaga keamanan dan ketertiban di dalam lapas, serta kontribusi positif mereka terhadap program pembinaan dan pelayanan terhadap masyarakat dan warga binaan di Lapas Narkotika Purwokerto.

Asnani Huda selaku Penjaga Tahanan mendapat piagam penghargaan pegawai teladan bulan Juni 2023 dengan kategori pegawai tanggap dalam perawatan sarana dan prasarana kantor, Sigit Arman Maulana selaku Penjaga Tahanan mendapat piagam penghargaan pegawai teladan bulan Juli 2023 dengan kategori pegawai terbaik dalam memberikan layanan kunjungan dan Denis Indra Lesmana selaku Pengelola Data Kesehatan mendapat piagam penghargaan pegawai teladan bulan Agustus 2023 dengan kategori pegawai terbaik dalam memberikan layanan makanan kepada warga binaan.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra dalam sambutannya menyampaikan bahwa pemberian piagam pegawai teladan ini tidak hanya sebagai apresiasi tetapi juga sebagai bentuk motivasi.

"Penghargaan ini tidak hanya merupakan bentuk apresiasi dari pimpinan Lapas Narkotika Purwokerto, tetapi juga memberikan inspirasi bagi seluruh pegawai untuk terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada warga binaan dan masyarakat. Piagam Pegawai Teladan ini diharapkan akan memotivasi lebih banyak pegawai untuk bekerja dengan dedikasi dan profesionalisme, demi terciptanya sistem pelayanan dan pembinaan yang baik", ujarnya

Dengan adanya penghargaan ini, Lapas Narkotika Purwokerto berharap dapat terus memberikan dampak positif dalam pelayanan publik dan pembinaan warga binaan serta mendorong kinerja pegawai lainnya untuk senantiasa memberikan yang terbaik dalam menjalankan tugas mereka. Semoga keberhasilan para pegawai teladan ini dapat menjadi contoh bagi semua pegawai di Lapas Narkotika Purwokerto. (SAM)